

Volkswagen zeigt in Hannover Modelle aller Konzernmarken

Der Volkswagen Konzern präsentiert am Sonnabend und Sonntag, 9. und 10. Mai 2015, die „AUTOmobil“. Hinter diesem Titel verbirgt sich eine Ausstellung, die in der Vergangenheit den Teilnehmern der vorher stattfindenden Hauptversammlung des Konzerns vorbehalten blieb. Im dritten Jahr nacheinander Mal präsentieren sich nun die Konzernmarken allen Besuchern. In Halle 2 des hannoverschen Messegeländes werden an beiden Tagen zwischen 10.00 und 18.00 Uhr rund 50 Modelle zu sehen sein. Der Eintritt ist frei. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



"AUTOMobil" in Hannover
